

PFLEGE IM ZENTRUM

EINLADUNG

ZUR 1. AUGUSTFEIER

ab 14:30 Uhr

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner
Sehr geschätzte Angehörige und Freunde des Hauses

Sehr herzlich laden wir zu unserer 1. Augustfeier ein. Mit Herzhaftem vom Grill und einem charmanten Dessertbuffet werden wir Sie verwöhnen.

Wir freuen uns sehr, dass wir mit Herrn Antonio Parascandolo einen hervorragenden Gitarrist für unseren Anlass verpflichten konnten. Er wird für uns ab 15:00 Uhr in die Saiten greifen.

Auf diesen musikalischen Genuss dürfen Sie schon jetzt sehr gespannt sein!

Wir freuen uns, wenn Sie uns alle die Freude machen, mit uns unseren Nationalfeiertag zu feiern.

